## Niederschrift über die

# 9. Sitzung des Jugendparlamentes am 07.03.2017

## im Raum Wicklow des Eichenzeller Schlösschens

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr Ende der Sitzung: 18:40 Uhr

Anwesend waren:

a) stimmberechtigt: Pauline Auth

Maja Köhler

Hannah Kollmann Antonia Vogel

Viktoria Wingenfeld

Seyda Yücel

b) nicht stimmberechtigt: Edeltraud Reith, Beigeordnete des

Gemeindevorstands

Monika Dehler, Mitglied der Gemeindevertetung

Andreas Theilig, Jugendbetreuer Jana Farnung, stellv. Schriftführerin

Abwesend waren: Nico Bohl

Josephine Dux

Lars Heil Lea Heil Leon Kress

Anuschka Torschl

**Tobias Zans** 

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung der Vorsitzenden des Jugendparlaments vom 01.03.2017, auf Dienstag, den 07.03.2017, um 18.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden.

## **Tagesordnung:**

- Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit
- 2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
- 3. Neuwahlen
- 4. Verschiedenes, Wünsche, Anregungen

### **Erledigung der Tagesordnung:**

#### <u>zu 1</u>

Die Vorsitzende des Jugendparlaments, Pauline Auth, eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass das Jugendparlament nicht beschlussfähig ist. Von 13 gewählten Vertreterinnen und Vertretern sind 6 erschienen.

### <u>zu 2</u>

Einwände gegen die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung werden nicht erhoben.

### zu 3

Die Termine der bevorstehenden Neuwahlen für die nächste Wahlperiode 2017 bis 2019 wurden besprochen. Dazu wurde vereinbart, dass die Wahlplakate für die Wahl des Jugendparlaments von den Mitgliedern in ihren Ortsteilen als Flyer und Plakate von Herrn Theilig an der Eichenzeller Schule verteilt werden. Frau Dehler hatte einen Änderungsvorschlag, auf dem Plakat einen direkten Ansprechpartner zu erwähnen, damit die Jugendlichen wissen, mit wem sie Kontakt aufnehmen können. Des Weiteren wurde von Frau Reith und Frau Dehler der Vorschlag unterbreitet, die Jugendlichen direkt anzusprechen. Herr Theilig hat zudem vorgeschlagen einen Brief bezüglich der Jugendparlamentswahlen an die hier ansässigen Vereine zu versenden. Pauline Auth regt an, Plakate an den Bürgerhäusern der Ortsteile auszuhängen, um so nochmal mehr Jugendliche zu erreichen.

#### zu 4

Edeltraud Reith regt an, ein Abschlussgrillen für die ausscheidenden Mitglieder des Jugendparlaments zu veranstalten und dies mit einem Kennenlernen der neuen Mitglieder des Jugendparlaments zu verbinden. Es wurde außerdem darüber nachgedacht mit dem neuen Jugendparlament den Landtag zu besichtigen.

Falls es zu Konflikten oder Problemen zwischen den hier wohnenden Jugendlichen und den jugendlichen Flüchtlingen kommen sollte, bietet sich Herr Theilig als Ansprechpartner an.

gez. Pauline Auth Vorsitzende gez. Jana Farnung stellv. Schriftführerin